## LETTRE

DE

## MGR L'ADMINISTRATEUR DU DIOCESE DE MONTREAL

Demandant aux fidèles de venir en aide aux victimes du tremblement de terre en Sicile et en Calabre

> Archevêché de Montréal, le 31 décembre 1908.

> > II

C

in

de

1%

CO

PI

de

Co

tra

l'e

me

de

été

da

d'A

Très chers frères,

Vous avez appris par les journaux la terrible catastrophe qui vient de fondre sur la Sicile et la Calabre en Italie. Nous ne pouvons pas rester indifférents en face d'une telle calamité. Notre devoir est de venir immédiatement en aide aux survivants du désastre. Notre bien aimé Pontife Pie X nous a donné l'exemple en envoyant aux victimes une très généreuse contribution. Il faut que le diocèse de Montréal manifeste une fois de plus sa grande charité.

Aussi, pour répondre au désir que Mgr l'archevêque vient de nous exprimer par cablogramme, nous ordonnons que le dimanche, 10 janvier prochain, une quête soit faite dans toutes les églises et chapelles du diocèse. Le produit de ces quêtes devra être envoyé à l'archevêché dès le lundi suivant. Nous nous hâterons nous-même de le faire parvenir au Saint-Père.

Vous pouvez compter que Dieu vous rendra au centuple ce que vous donnerez pour les malheureux.

Sera la présente lettre lue au prône de toutes les églises et chapelles, dimanche prochain ou le jour de l'Épiphanie.

† ZOTIQUE, ÉVÊQUE DE POGLA, vicaire-général,

Administrateur.